

# 学校だより

かまいの(な)か(ま) 一人じゃないよ!

夢に近づけ 今、鴨居がいいカモ!  
横浜市立鴨居小学校



## こころ げんき 心を元気にするあいさつ

ふく こう ちょう まつ き やす まさ  
副校長 松木 康将

こんねんと こうほくく おおつなしょうがっこう いどう まい ふくこうちょう まつきやすまさ もう  
今年度、港北区の大綱小学校から異動して参りました副校長の松木康将と申します。どうぞ  
よろしくお願ねがいいたします。

かもしょうがっこう き かんしん こ  
鴨居小学校に来て感心したことがあります。それは、子どもたちがすすんであいさつをする  
ことです。ろうかですれ違ったり、給食室ちがで児童きゅうしょくしつを見守じどうっていたりしたときに

「おはようございます。」 「こんにちは。」

げんき こえ しよくいんしつ とくべつきょうしつ かぎ わた きゅうしょくしつ  
と元気な声であいさつをします。また、職員室で特別教室の鍵を渡したり、給食室でパン  
ご飯はんを渡わたしたりするときにも、

「ありがとうございます。」

しぜん い こ き げんき  
と自然に言える子がいます。子どもたちのあいさつを聞いていると、元気になってきます。ど  
うしてだろうと思おもい、あいさつもとの元いの意味しらを調べてみました。

「おはようございます」・・・、お早く起きて、健康でよろしいですね。

「こんにちは」・・・今日（こんにちは）はいい日ひで結構けっこうですね。

「こんばんは」・・・今晚こんばんは一日いちにちを無事ぶに終おえて、いい夜よるになりましたね。

あいさつには、相手あいてをいたわったり思おもいやったりする気持ちきもちが込められています。だから、あい  
さつをしたりされたりすると元気げんきになるのだと思おもいました。また、鴨居かもしょうがっこう小学校の子こどもたちが明  
るくて穏やかでかわいらしいのだと思おもいました。素敵すてきな子どもたちを職員しよくいんちどう一同いっしょう懸命けんめい育て  
てまいります。ご支援しえんご協きょうり力のほどよろしくお願ねがいいたします。

### 【鴨居の自然 ～クロスジギンヤンマの羽化～】

4月上旬から中旬にかけ、学校の池から、次々とクロスジギンヤンマのヤゴが羽化していきました。羽化は夜に行われ、朝早く成虫は飛んで行ってしまふので、観察は難しいのですが、運よく羽化の瞬間に立ち会え、歓声を上げました。

